



*Don Cayetano de Lugo
y Eduardo*

D. Cayetano de Lugo y Eduardo
(1817 - 1897)

Don Cayetano de Lugo y Eduardo, jefe de la Casa de Lugo en Gran Canaria, nació en esta Isla el 10 de Noviembre de 1817 y fué uno de los próceres que más vida dieron a su ambiente y también a la colaboración política con López Botas y su partido, defensor de los principios auténticos de Canarias, en cuanto a su elevación progresiva y al decisivo aumento de su cultura. Una importancia aún mayor hubiese tenido aquella generación si el cólera morbo no hubiese destruído a muchos de sus componen-

tes, retrasando con ello el adelanto de la Isla.

Don Cayetano Lugo, magnífico superviviente de aquella época, creó en sus jardines un verdadero paraíso, un auténtico jardín zoológico, donde era clásico en el siglo XIX, al terminar el Carnaval, llevar a enterrar la Sardina. Don Cayetano, ya en las postrimerías de su vida, con la barba completamente blanca y el fez rojo en la cabeza, paseaba entre la multitud que respetaba todo lo que veía, al invadir anualmente los magníficos jardines en la actualidad tan en decadencia. Su vida de solterón fué la natural de aque-

llos tiempos, pero su labor política realmente firme en cuanto a su apoyo a López Botas y cordiales sus relaciones con los Generales aquí desterrados: Dulce y Caballero de Rodas.

La desaparición de D. Cayetano Lugo cerró por completo un ciclo de vida para aquellos aldeaños de Lugo que hoy van a ser urbanizados, última laguna campestre entre el Puerto y Las Palmas.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 37